



Gemeinschaftsschule Kronshagen, Suchsdorfer Weg 33, 24119 Kronshagen, 0431-23724-293, gemeinschaftsschule@landsh.de

Kronshagen, d.07.01.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir hoffen, dass alle gut durch die Feiertage gekommen sind und erholt und optimistisch in das neue Jahr starten konnten. Wir wünschen allen ganz herzlich Glück und Gesundheit, Ausdauer und Erfolg für 2021!

Leider ist die Corona Infektionslage in Deutschland und Schleswig-Holstein weiterhin schlecht. Deshalb hat das Ministerium entschieden, dass die Aussetzung der Präsenzpflicht in der Schule bis zum 31.01. 2021 verlängert wird.

Ab Montag, 11.01.2021 findet für die Jahrgangstufen 5-8 und für die Schülerinnen und Schüler, die nicht an den Abschlussprüfungen teilnehmen werden, Distanzunterricht statt. Die Klassenlehrkräfte werden die Schülerinnen und Schüler über das weitere Vorgehen informieren. Der Unterricht findet nach Stundenplan statt.

Für das Distanzlernen und die Videokonferenzen besteht eine Anwesenheitspflicht. Sollte eine Schülerin oder ein Schüler krank sein, bitte wie bisher über IServ beim Klassenlehrer krankmelden.

Für die Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen, die am ESA oder MSA teilnehmen planen wir ab Montag, 11.01.2021 eine Präsenzzeit in der Schule einzurichten. Sie erhalten dazu weitere Informationen durch die Klassenlehrkräfte über IServ.

Für die 5. und 6. Klassen wird es eine Notbetreuung von der 1. bis zur 5. Stunde geben. Im Anschluss wird ebenfalls eine Notbetreuung in der OGS von 12.15- 15.00 Uhr eingerichtet.

Bitte melden Sie Ihr Kind rechtzeitig (bis freitags 11.00 Uhr) über das Sekretariat an, wenn Sie die Notbetreuung für die jeweils kommende Woche in Anspruch nehmen müssen. Die Notbetreuung kann von Eltern in Anspruch genommen werden, die ein Elternteil haben, welches in der kritischen Infrastruktur arbeitet oder alleinerziehend ist.

Alle Hygieneregeln und die Maskenpflicht bleiben für den Präsenzunterricht und für die Notbetreuung wie vor den Ferien bestehen.

Am 17. Januar wird die Landesregierung die Infektionslage neu bewerten und weitere Informationen veröffentlichen.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Ulrike Mangold, Schulleiterin